

令和7年1月10日（金）

今日は、寒かったです。朝の気温は氷点下でした。校庭の池も凍っており、氷をとって遊んでいる児童もいました。

4年生以上が邦楽鑑賞会を行いました。呉三曲会から、4名の先生に来ていただき、琴や三味線、尺八を演奏していただきました。アメージンググレイスやルパン三世など、児童が知っている曲を演奏してください、和楽器の素晴らしさに感動していました。4名の先生方、寒い中での演奏でしたが、おかげで、心が温くなりました。ありがとうございました。

邦楽鑑賞会を行いました



尺八で、アメージンググレイスを演奏



琴の音の出し方の説明



琴の爪は、3本の指にはめています



琴と尺八でルパン三世を演奏していただきました



児童が、琴と尺八の演奏に聞き入っていました



4年生が、綺麗な音色に感動したと感想を発表しました



6年生代表児童がお礼の言葉を述べました



音楽でわらべ歌を歌いながら絵を書いていた



寒さに負けず、フットベースボールを楽しむ2年生



「うつつてふえるよ でこぼこさん」を作る3年生



社会科で、バーチャル映像を見ていた5年生



習字で、「希望」を練習していた6年生



池の氷をとって楽しんでいました

